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 第十二届全国人居
经典建筑规划设计方案竞
赛获奖方案颁奖大会在北
京国谊宾馆隆重召开袁我校
生态技术与工程学院吴威
老师完成的郑州新田城洞
林湖环湖公园项目荣获了

野2012 年全国人居经典方
案竞赛规划与环境双金
奖冶遥

 加拿大多伦多大学
Douglas Paul Gauvreau 渊高
风如冤 博士受聘我校 2012
年度野海外名师冶袁副校长叶
银忠出席聘任仪式袁为高风
如教授颁发聘任证书遥

 11 月 7 日至 9 日袁应
金华市人民政府要求袁我校
科技处尧材料学院尧化工学
院尧电气学院相关领导和教
师参加了在金华市举行的
第十三届中国窑金华工业科

技合作洽谈会遥
 11 月 8 日袁 副校长

叶银忠会见了来校访问的
德国国际高端培训与咨询
公司董事经理 Dirk 先生尧
Franziska 女士尧中国区经理
陶嫣女士以及上海市对外
教育交流中心主任张敏华
先生一行遥
 11 月 8 日袁俄罗斯科

学院系统规划研究所副所
长袁 控制问题中心主任尧功
勋教授 V. Gurman 教授在
华东师范大学博导羊丹平尧
倪明康尧汪志鸣教授的陪同
下袁率俄罗斯控制工程专家
代表团一行 7人访问我校遥
此次专家代表团是俄罗斯
高校对我校的一次集中访
问遥

 11 月 8 日袁为推进学
校内涵建设袁引领更多教师
进入学科高地袁材料学院赵
喆教授作关于材料研究新
技术的学术报告遥 赵喆是我

校唯一入选上海 野千人计
划冶的全职教授袁同时也是
东方学者遥

 11 月 11 日袁我校 300
余名慈善义工同学分赴中
华艺术宫 渊原世博中国馆冤
和奉贤区海湾国家森林公
园袁参加了上海市首届市民
运动会慈善慢跑活动遥

 11 月 12 日袁 上海市
第八次哲学社会科学学术
团体工作会议在上海市科
学会堂国际厅隆重举行遥 我
校校长卢冠忠教授渊高等教
育学会冤尧 人文思政学院党
总支书记朱贵平教授渊社会
学学会冤荣获上海市优秀社
会科学学会工作者称号遥

 11 月 12 日袁以野金色
畅想尧书香满园冶为主题的

2012 年图书馆第二届读者
服务月活动启动遥 本次服务
月内容涉及讲座尧 服务尧社
团活动尧 竞赛评选四大板
块遥

新闻快讯

更名小知识
我校众多展品今年又如期在

中博会闪亮登台袁 展示了我校为
企业提供科技服务的结晶袁 是我
校科技工作和校企合作的见证遥
化工学院朱勇强教授的 野造纸废
水处理系统冶 是学校重点推荐的
项目之一袁让我们走近项目袁了解
项目背后的故事遥

野造纸废水处理系统冶 展示
区袁 首先可以看到一群金鱼在清
水中嬉戏遥野这是用造纸工业废水
养的金鱼冶遥 有人在旁边介绍道遥
你一定会惊讶得合不拢嘴院 工业
废水会如此清洁钥 而且还能养金
鱼钥钥

没错遥这就是野造纸废水处理
系统冶 的神奇之处遥 朱勇强教授
说袁 纸是我国古老的四大发明之
一袁 今天的中国仍然是世界造纸
大国遥 据有关统计数据显示袁
2010 年我国纸和板纸总产量达
到 9270 万吨尧超过美国跃居世界
第一位遥 而我国人均纸消耗水平
为 65 公斤/年袁 仅为发达国家的
七分之一袁 因此我国造纸纸产业
未来有很大市场空间遥但同时袁造
纸产业也是个高污染行业袁 尤其
是废水排放污染遥 据统计我国造
纸业每年的废水排放量约为 60
亿立方米袁因此袁造纸业的发展对
生态环境带来的排放负荷也是不
容忽视的遥

造纸工业与节能减排之间
的矛盾袁困扰着造纸产业内的众
多企业遥 上海埃格环保科技有限
公司是一家围绕造纸工业的野清
洁生产与可持续发展冶袁 专门从
事环保型造纸新材料尧新技术的
研发尧 生产与销售的科技型公
司袁为寻求解决造纸废水排放问
题袁与朱勇强教授合作袁力图研
发出一种新型造纸废水集成处
理系统袁旨在达标排放的基础上
进一步减少排放负荷袁以保护生
态环境遥

经过艰难的技术研究开发过
程袁 朱勇强教授终于揭开了造纸
废水深度处理综合技术的奥秘遥
他将多级生化尧 氧化技术以及膜
分离技术与流化场技术有机结合
在一起袁 形成协同效应用于废水
深度处理袁 形成新型造纸废水集
成处理系统曰 他还通过菌种的筛
选袁 选育出结合造纸废水特色的
高效菌种袁提高生化处理效率遥该
造纸废水集成处理系统是一种用
于造纸废水处理的多级生化与流
化床技术相结合的集成系统袁主
要包括物化混凝尧多级挂膜生化尧

流化床动态生化尧 膜分离以及氧
化处理等几个部分袁 其配套有废
水处理系统配套的化学品现场添
加专用设备袁 通过原液在线连续
稀释和添加装置袁 实现对造纸废
水的深度处理袁减少污水排放尧保
护生态环境遥

该造纸废水集成处理系统已
获得实用新型专利袁 项目合作单
位上海埃格公司试用后表示院该
系统占地面积小袁 经处理后的废

水可以回用到造纸系统中遥 在
2000mg/l 左右时袁 出水 COD可
以达到 20mg/l以下袁减污减排效
果显著遥

野造纸废水深度处理技术的
研究冶 项目还入列上海市国际合
作基金重大项目袁 其技术水平属
国内领先尧国际先进遥上海埃格公
司预计袁 随着项目在一年内完成
产业化袁 未来三年内销售规模将
达到 1 亿元以上曰 更重要的是项
目的社会效益袁 它促进造纸工业
的清洁生产尧 预期可减少排放
20%袁如果全行业推广袁每年可减
排废水 12 亿立方米袁相当于再造
1000 个杭州西湖遥

根据教育 !关文"#
$袁野十二%冶 &'教育 ()
*+野一年, 尧一年中东 尧
一年民-冶 的./01高等学
校设2工作曰 学院更名大学的
345年 9 月6以7以89人
民政府名义报教育 遥 我校:
年;出的更名工作目<=>了
上海市教?的支@袁 ABC入
叶上海市高等教育DE和发F
野十二%冶规划曳遥 GH学校I式
启动34更名J项KL工作曰6
月 26 日袁上海市大学设2评M
专家NOP我校QR更名大学
的J项工作袁 ASQR报告;
交上海市教?遥 市教?根据Q
RT见出U 叶上海应V技术学
院34更名为上海应V技术大
学的W证报告曳A上报市政府曰
市政府S上海应V技术学院3
4更名的X上报教育 遥 教育
 对我校的更名34进行M
Y袁 MYZ[H\出专家N进
校]地QR遥 ]地QR^_H袁
专家NS`国家高校设2评议
?a会;交QR报告袁 国家高
校设2评议?a会根据QRT
见进行表b袁 cdefgh是
iKj更名遥

! 在全国高等教育kl发
F尧社会日mno的竞pq一大
rs下袁我校更名是t应了时代
发F的u流遥 v学院>大学袁在
一h程度上Dw了社会xW对
学院的y见袁优化z生{|和}
业选~袁 �为学校拓F发F空
'尧 进一步;高学科建设水平曰
但我校A非是以更名作为cd
目的袁 而是应在更名[程中袁调
动全校和学院师生的积极性袁参
与一系C学校的活动袁S一个个
小水滴集合袁 汇作江海之势袁增
强学校的凝聚力和`心力遥 在交
流中促团^袁 在团^里多交流袁
丰富师生思维方式袁齐心协力为
学校建设做出贡献遥

更名大学对学校和二9学
院来说袁 都!着极为重要的T
义遥 生态学院作为学校新兴发F
的二9学院袁园林与园艺两大专
业袁都契合以人为本尧全面协调

�@)的科学发F观袁契合国家
及地方的野十二%冶规划袁在未来
的发F势头不�估|遥 作为新学
院袁我们更应该努力把握学校更
名时机袁吸取优秀资源袁促进自
身发F袁又反[来为学校大发F
贡献自己的力|遥

--生态学院院长 张志国
! 野大学冶不仅仅是一个代

名词袁更是一个学校的<志遥 上
海应V技术学院需要q样一个
<志袁插上野大学冶的翅膀袁上海
应V技术学院必h能够飞=更
高袁迎接更大的辉煌遥

回想一路来袁2007年学校t
利Z[本科教学水平评估尧2009
年t利成为硕士z生单位尧2010
年奉贤新校区I式启V袁我深刻
体会>学校一步步走来发F的
不易袁真切为学校目7的成}感
>自豪袁也衷心祝愿学校更名成
功浴 --学生处 兰书琴

! P海湾赏人'美s袁傍
河湖孕天地#英遥 金秋十月丹桂
飘香袁十二载硕果垂枝头遥 立德
树人德育为先, #心育人教学为
本遥 科学管理服务为首袁博采众
长齐抓共建遥 师生和谐爱心第
一袁楼宇社区相扶相帮遥 卓越计
划英才施教袁 教风严谨班风`
明遥 教书育人科研创新袁校风学
风涵蕴野三明冶遥 &待野更名冶焕发
新颜袁我辈齐力)写新篇遥

--艺术学院辅导员 张志红
! 学校自 2000 年合A成

为新的本科院校以来袁 学科建
设尧科研水平尧师资力|和学生
素{等发面发F非常迅l袁如果
q次能成功更名为大学袁对我校
来说S是一个巨大飞跃袁S是学
校发F史上的里程碑遥 5位师生
都应把握住q次更名的契机袁V
更高一9的<K来要求自己尧衡
|自己袁为把我校建设成为一所

高水平的应V技术型大学而奋
斗遥 祝愿学校更名成功袁未来发
F蒸蒸日上袁再创辉煌遥

--辅导员 纪林章
! 长&的努力袁 已经开始

F露成果袁q对应技学子来说无
疑是振奋人心的好消息遥 虽说名
字只是外在的修饰袁但名字往往
也是旁人眼中第一判断要素遥 学
院相对于同等大学来说袁还是会
让我们存!一丝失落感遥 更D校
名袁已经成为我们心6c强o的
呐喊遥 固然袁校名不是bh性因
素袁但是作V是无法忽视的遥

真诚地祝愿学校更名成功袁
未来袁上海应V技术大学S站在
一个新的历史起点袁-学条"S
进一步;升袁师资队伍S进一步
增强袁 学校S走`新的辉煌袁享
誉上海乃至享誉全国袁 而应技
大袁也S成为学子们的骄傲浴

--外国语学院学生 年玉仙

! 毕业在即袁 学校S要更
名的消息给我们带来莫大的惊
喜遥v学院>大学袁}像跨世纪一
样令全校师生兴奋不已遥 q两个
字的Dw袁 T味着我校S站上一
个新的起点袁 学校规模越来越庞
大袁师资力|越来越雄厚遥 同时袁
名称的Dw还不是全 袁 因为我
校的-学层次尧 教学科研也S=
>更大的发F遥作为大四的学生袁
如果我的毕业证书能t利w更为
上海应V技术大学袁 我的}职s
更为广阔遥因此袁衷心地祝愿学校
能够更名成功袁再创辉煌浴

--机械工程学院学生 刘琦

本报讯渊Z讯a 刘胤杰冤在一场别
开生面的讲课中袁 人文思政学院教师唐
存才现场展示他的书画作品袁 台下坐的
不是学生袁而是评委遥 精湛的书画技艺和
生动的语言讲解袁 使得评委们都给唐存
才的课打了高分遥

这是我校 2012野教学质量月冶系列活
动的一个镜头院青年教师讲课比赛遥 月底
开始袁2012野教学质量月冶又将围绕着加
强教学内涵建设尧提高教学质量尧进一步
贯彻落实野卓越工程师冶培养计划等中心
内容袁上演一场场饕餮盛宴遥 活动将分四
大系列展开院

他山之石袁可以攻玉遥我校如何提高
实践环节教学水平和教学效果钥 如何使
野卓越工程师冶 培养质量得到更大提升钥
除立足校情尧准确定位外袁向外取经很重
要遥 来自同济大学尧上海师范大学的专家
教授将于月底应邀到校讲座袁揭开野教学
质量月冶的序幕遥

理念引领袁慎思笃行遥 时代在前进袁
高等教育在迅速发展袁 人才培育模式也
在不断演进中遥在此背景下袁高校的教育

教学理念的探讨将有助于进一步厘清思
路尧 明确方向遥 兄弟高校校长将应邀莅
校袁就教学工作会议作主题报告袁激荡起
教育教学理念探讨的野头脑风暴冶遥

教学相长袁严谨治学遥 教学活动的主
体是教师和学生袁师生在课堂教学尧在实
践环节的教与学的互动袁既是对教学形式
的丰富袁更是对教学内容的巩固遥 而教师
作为野传道尧授业尧解惑冶者袁自然更需要不
断拓宽知识面和提升教学艺术遥 上述的青
年教师讲课比赛活动已开始袁教师课件比
赛尧教研室活动检查尧教学档案室建设成
果检查尧校外实习基地现场交流尧校院督
导工作交流研讨等一系列教学实践交流
活动也即将启动遥

师生互动袁持续发展遥 学生也是教育
教学工作的主体袁同时又是教育教学工作
的对象遥 学生的参与度和积极性袁直接决
定了教育教学工作的野产品冶质量遥 正因
此袁除已开始的学生评选野学习标兵冶尧野学
习型寝室冶活动外袁未来还将开展野优良学
风班冶评选活动尧大学生科技创新及学科
技能竞赛指导教师工作交流活动等遥

本报讯渊Z讯a 杨雪冤材料
学院辅导员安栋老师和其他的
14 位辅导员刚刚参加完一场有
趣的比赛院情景模拟比赛遥 安栋
的赛题是院 一位学生来找安栋
说袁自己所在的学生社团和现任
指导老师沟通有点问题袁社团成
员们的工作想法常常和老师的
想法不一致袁前一任指导教师他
们很适应袁但现任指导老师和他
们不太协调遥 大家很苦恼袁甚至
想退团了遥

安栋问学生袁开展活动前有

没有跟老师去沟通袁 学生说没
有遥 安栋开导学生说袁你们几个
学生干部应该去跟老师沟通一
下遥现任老师和前任老师的思路
不一样袁这很正常袁每位老师都
有自己的工作风格遥社团应该规
范好自己的工作程序袁在开展具
体工作前要与老师沟通尧制订好
活动计划袁 活动后要向老师反
馈曰这样几次下来袁你们社团与
指导老师就会越来越默契遥

这个情景模拟比赛环节是
校辅导员职业技能竞赛的决赛

环节袁 之前还举行了初赛和复
赛遥初赛内容是微博写作和案例
分析曰复赛内容是自我介绍与展
示尧主题班会策划遥

之供会登台我亮我处和我亮我处近我又在我如我处处首
闪见提在企我提会提提我处后
供会我处和我又校如我处首
闪见提在示我提会提又示我处首
博登登示会为台我博登登会亮了我处和亮我处和我又了如我处首
闪见提在企我我提会提提我处后
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闪见提在企我提会提提我处后
供会登亮我处和我又是如我处首
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供会示企我亮我处和我又在造如我处首
闪见提在登我提会提提我处后
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登提会供企我亮我处和会台我亮我处和我又又博如我处首
闪见提在企我提会提提我处后
处首
示会供
提会提提我博亮会了提我处如我处首
闪见提在登我提会提提我处后
提会登台我博亮会了提我处


